

de Beaupré prendre de si grands développements et produire des fruits de salut aussi abondants.

Comme pour mettre le comble à ses bienfaits, le Bon Dieu a permis que Nous puissions léguer à cette pieuse Basilique un trésor inappréciable. C'est une relique insigne qui consiste en une partie d'un bras de sainte Anne conservée à l'église de St-Paul hors les Murs, à Rome. Nous devons ce grand privilège à l'immortel Léon XIII. Sa Sainteté, avec une générosité qui ne se lasse jamais, a bien voulu avoir égard à la supplique que lui a présenté en notre nom un digne prélat, qui a droit aussi à notre reconnaissance.

Que cette précieuse relique, que nous confions à la garde des infatigables Pères Rédemptoristes de Sainte-Anne de Beaupré, soit pour les fidèles du pays un nouvel attrait vers ce sanctuaire béni et nous assuro de la part de la Bonne sainte Anne une protection toujours plus grande et plus efficace.

Que cet os du bras de sainte Anne qui a dû porter l'enfant Jésus lui-même, nous porte jusqu'aux parvis célestes où il n'y a plus ni pleurs, ni cris, ni afflictions.

Le R. P. Tielon, au nom de ses confrères, présenta ensuite ses remerciements au cardinal :

*Eminence.*

Il y a 13 ans que nous sommes venus au Canada. A notre arrivée, Votre Eminence nous a reçus non comme des étrangers, mais comme des fils de la grande famille confiée à vos soins paternels. Votre Eminence nous a confié alors le sanctuaire de la Bonne Sainte Anne; nous nous sommes entièrement dévoués à son service, sous votre direction paternelle; aujourd'hui Votre Eminence met le comble à notre bonheur, en nous confiant le précieux dépôt de cette relique insigne. C'est pour nous un nouveau gage de votre bienveillance paternelle, mais ce sera aussi un nouveau stimulant qui nous aidera à étendre toujours davantage le culte de la Bonne Sainte Anne et à conduire à Jésus toutes les âmes qu'elle va attirer vers ce vénéré sanctuaire.

Merci, Eminence, merci au nom de mes chers confrères.

Immédiatement Mgr Marquis prit la relique et la remit officiellement à Son Eminence, qui l'éleva de manière que tout le monde put la voir en bénissant l'assistance. On entonna ensuite le *Te Deum*, et la procession se remit en marche vers le sanctuaire où le reliquaire fut déposé sur le riche trône qui lui avait été préparé.

Le reliquaire, que nous avons pu examiner de près, est en